

# Zirkusschule und Theaterwerkstatt



In der Zirkusschule lernen die Kids das Zirkus Handwerk. Georg Anderhub

LUZERN. Der Jugendzirkus Tortellini hat in Luzern die erste Zirkusschule der Zentralschweiz gegründet. Sie befindet sich im neuen Theater-Pavillon beim Jugendkulturlokal Treibhaus. «Bei uns lernen Kinder und Jugendliche artistische Grundlagen in Koordination, Körperbeherrschung und Bühnenpräsenz», sagt Schulleiterin Ursi Caffisch. Danach könnten sich die Kinder auf Einradfahren, Jonglieren, Diabolo oder Luft- und Bodenakrobatik spezialisieren. Die Zirkusschule Tortellini startet nach den Sommerferien.

Ein weiteres neues Angebot im Pavillon ist die Theaterwerkstatt Voralpentheater. Sie richtet sich an Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Laut den Initianten Reto Ambauen und Ferdinand Maeder steht bewusst der Probeprozess im Vordergrund. Ende Saison gibts jeweils eine Werkstattaufführung. **mfe**